

Eine klimagerechte Mobilität für alle ist in unserem Land erreichbar



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Grüne Alte

Beschlussdatum: 13.11.2020

Änderungsantrag zu K2

Von Zeile 134 bis 135 einfügen:

Tarifverbund der Region nicht mehr als zwei Euro und im ganzen Land nicht mehr als drei Euro.

Seniorentickets (für Rentner und über 65-Jährige) für das ganze Land kosten einen Euro.

Außerdem setzen wir uns dafür ein, dass die BahnCard in allen Verkehrsverbänden gültig ist.

Begründung

Es ist wichtig, auch die ältere Generation dazu zu bewegen, das Auto stehen zu lassen. Hierfür wollen wir die Einführung eines Seniorentickets Baden-Württemberg nach dem Vorbild Hessens einführen. Das Modell des Landes Hessen ist sehr erfolgreich und hat zu einer deutlichen Zunahme des ÖPNV geführt.

Außerdem tun wir auch etwas sehr Konkretes für die älteren Menschen in unserem Land, etwas von dem jeder einen Vorteil haben kann, wenn er das möchte.